
NACO ELEMENTARY SCHOOL DISTRICT #23 

MINUTAS 

DE LA JUNTA ORDINARIA DE LA MESA DIRECTIVA 

Martes 15 de noviembre de 2022 a las 5:15 p.m. 

Miembros de la Mesa Directiva presentes: 

              Brisa Romero 

 Dawn Walker   

 Alberto Olmos  

     

Personal de la Escuela presente: 

 Tim Mayclin (Telefónicamente)   

 Donna Horton  

 Kally Deymonaz 

     

I. APERTURA DE LA REUNIÓN  

A.  Llamado al Público/Honores a la Bandera – Romero convocó a la reunión a las 5:18 p.m. 

B.  Aprobación de la Agenda – La Mesa Directiva tiene el derecho de reprogramar, remover, o acomodar 

de nuevo los artículos de la agenda para conducir sus asuntos eficazmente.  Moción llevada a cabo para 

aprobar la Agenda por Walker y secundada por Romero.  A favor: 2, En contra: 0. (Olmos no llego a 

tiempo para empezar la junta)  

 

II. LLAMADO AL PUBLICO   Nadie quiso hablar.  El superintendente Mayclin hizo una declaración recordando al 

público que la llamada al público era un momento para que las personas vinieran y hablaran con la Mesa 

Directiva. 

  

III. CONSENTIMIENTO DE LA AGENDA 

A. APROBACION DE LAS MINUTAS 

a. Junta ordinaria del 11 de octubre de 2022 

B. Presentación del Informe de finanzas de octubre – Donna Horton 

C. Aprobación de los comprobantes de gastos de octubre 

D. Aprobar el pago de PPP 2021-2022 para todos los maestros quienes formaron parte del personal como 
maestros de tiempo completo durante el año escolar 2021-2022, y estuvieron dentro del PPP 301 y en 
buena posición. 

E. Aprobación de puestos de entrenador – Kathy Narmont para el Basquetbol Femenil con Kally Deymonaz 
como su asistente. 

F. Distribuir la Evaluacion del Superintendente para el 2022 
G. Distribuir el Plan de Acción Correctivo de Auditoria Única del 2020-2021.  Moción para aprobar los 

artículos de la Agenda de Consentimiento llevado a cabo por Romero, secundada por Walker.  A 
Favor: 3; En Contra: 0.  
 

 
IV.  ARTICULOS DE ACCION  

A.   Presentación, discusión y posible aprobación para la cancelación del salón de clases de Pre-Escolar en Naco 
del año escolar 2014-2015.  Moción para aprobar este articulo y corregir la posición de la escuela como 
Escuela de K-8 con el Departamento de Educación de Arizona (ADE) por Romero, secundado por Walker. 
A Favor:3; En Contra: 0. 

 
 



V.   REPORTE DEL SUPERINTENDENTE                 
 
VI.  La Mesa Directiva programó la próxima reunión para el 8 de diciembre de 2022. 
 

 

_________________________________    ___15 de noviembre de 2022_____ 

Presidente – Brisa Romero                            Fecha 

 

__________________________________    ___15 de noviembre de 2022__ 

                Alberto Olmos             Fecha 

 

_________________________________    ___15 de noviembre de 2022_ 

                Dawn Walker            Fecha 

     

 


